
Bürgergruppe Feuchtwangen e.V. 

Nachlese Stammtisch 3.7.19  

Ort: JB’s Pizza 

Teilnehmer: 16 

 

 

Themen: 

- Beim fränkischen Museum soll ein Baum gefällt werden, Anwohner stören sich am Laubfall 

o Hier sollte man nachhaken! 

o Grundsätzlich Verwunderung ob des Trends, Um gepflanzte Bäume split auszubringen 

- Wir haben 4 Austritte, arbeiten an mehreren Zugängen 

- Ganz wichtig! Karsten & Uwe legen Wert auf angemessene Kommunikationsformen – 

Erwachsene, keine Spätpubertierende! 

- Max äußert Wunsch, Stammtische / VS-Sitzungen nicht auf Mittwoche festzulegen. Hier besteht 

Einigkeit darüber, daß wir flexibel sind! 

In diesem Zusammenhang erneuert Peter seinen Vorschlag, Stammtische auch in Feuchtwangen-

Land (z.B. Banzenweiler oder Oberahorn (Christine) ) durchzuführen → machen wir! 

- Weiter ist etwas mehr „Sachlichkeit“ in der Whatsapp-Gruppe gefordert – wir geloben Besserung! 

Auch dem Wunsch, von Uwe vorgebracht, „Nerd“-Abkürzungen geringer zu halten… 

▪ Als Fußnote … „Nerds“ sind meist Computerverrückte, die nicht immer das 

notwendige Maß an Verständnis für ihr Umfeld aufbringen… 

- Ella berichtet, daß diesen Monat das Jugendhaus mit der längst überfälligen Klimaanlage 

ausgestattet wird! 

Mitgliederversammlung: 

o Vorerst terminiert für den 30.8. ab 19:30 – als Ort ist vorgesehen (Uwe klärt das) 

▪ 1. Herta 

▪ 2. Wilder Mann  

▪ 3. J.B. 

o Tagesordnungspunkte (TOPs) werden 

▪ Stadtratswahllisten  

▪ Vorstandswahlen 

- Uwe und Ralf wetten … 24 Namen auf der Liste BGF e.V. bei der Wahl zum Stadtrat in 

Feuchtwangen 2020… Uwe ist überzeugt, daß wir das schaffen und lobt als Wetteinsatz 60 L Bier 

aus.  

- Ralf schlägt eine Selbstverpflichtung des BGF e.V. vor, Themen und Anregungen der 

Feuchtwanger Bürger, im Stadtrat einzubringen. 

→ breite Zustimmung. 

- Weiterer Vorschlag von Ralf, einem Australischen Projekt zum Klimanotstand zu folgen. Hier dreht 

es sich um das Thema, dass jedem Beschluss oder Plan, der umgesetzt werden soll oder 

eingereicht wird auf kommunaler Ebene, eine Prüfung auf Umweltverträglichkeit verpflichtender 

Bestandteil wird. 

→ auch hier breite Zustimmung 

- Max wünscht DInA3-Plakate des BGF e.V. Logos für die Fenster seines Hauses gegenüber Kino. 

→ macht Karsten 

 

Karsten Böhm 

2. Vorstand BGF e.V. 

13.7.2019 

 


